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Zitat von putzi 

Zitat von 1manwolfpack 

Dann haben wir uns missverstanden, Sörensen bzw Lawrence sollte nur als ein
Beispiel dienen. Mir ging es in erster Linie um die Kaderplanung als Ganzes.

Das man TK nicht 1 zu 1 ersetzten kann war irgenwo klar.

Der Ansatz mit Fofana und Castrop ist allerdings richtig und ich denk das uns Fofana
noch viel Freude bringen wird.

Hier kann ich also keine fundierte Kritik anbringen wobei die Aussage das wir seit
Jahren keinen Sechser haben natürlich stimmt.

Aber, auch wenn das so ist hat man es letztes Jahr mit dem vorhandenen personal
solide gelöst und es war halt einfach nicht die dringlichste Position.

Geld haben wir eigentlich nur für Duah und Daferner in die Hand genommen, und das
war jetzt auch net grad üppig, beide Transfers stimmen mich net wirklich glücklich, sind
aber angesichts unserer finanziellen Möglichkeiten nachvollziehbar.

Einzig auf RV haben wir uns verschlechtert, ob hier die beste Option gezogen wurde ist
sicher diskussionswürdig.

Allerdings sollte man schon im Auge behalten das wir unterm Strich weniger ausgeben
konnten als wir eingenommen haben und das es schon sportlich ist mit keinem Geld
eine stetige Kaderverbesserung zu fordern.

Das halte ich zumindest für fast unmöglich.
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Was sicher nicht bedeuten soll da man heuer keine Fehler gemacht hat, aber die
aktuelle Grundstimmung find ich nur bedingt sinnvoll.

Alles anzeigen 

Ich stimme vielem was du schreibst zu. Mir kommt es nur so vor, dass man bei einigen
Transfers die, sagen wir einfach sichere oder bequeme Lösung, gewählt hat (Wintzheimer,
Gyamerah, Lawrence). Wie gesagt paar Alternativen für die IV hab ich genannt, die auch für
uns nicht unerreichbar gewesen wären. Das gleiche gilt für Wintzheimer und Gyamerah. Andere
Teams bedienen sich mehr im Ausland oder Liga 3 was natürlich auch seine Risiken birgt. Mit
geht's aber in erster Linie um die Typen im Team. Das scheint nicht gut zu funktionieren bei
uns. Letzte Saison war das hin und wieder sichtbar, diese noch viel deutlicher.

Und wenn man diese Runde zum finanziellen konsolidieren gebracht hat, warum sagt man es
nicht. Stattdessen wird eine noch höhere Erwartungshaltung entfacht mit Saisonziel und bester
Kader seit langem.
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